

Antrag an die  
Bezirksvertretung Wien-Donaustadt  
in der Sitzung am 14.09.2022

## **Antrag**

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien dafür Sorge tragen, dass das Abstellen von E-Rollern nur noch an bestimmten, dafür gekennzeichneten Plätzen, erlaubt ist.

## **Begründung**

Die aktuell geltenden Regeln funktionieren nicht, E-Roller werden überall abgestellt und bleiben dort oft tagelang stehen oder liegen. Durch die Errichtung von fixen Abstellplätzen würde Klarheit geschaffen.

MMag. Silke PREIDT  
*Bezirksrat*

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.  
*Klubobmann*